

4月学年団だより

香川県立高松北中学校 2 年団

2021. 4. 6

ここしばらくの急激な暖かさで桜の時期も一気に終わりに近づいてきています。これからの自分の生き方を少しずつ考え始めた子どもたちが、今日から中学校の中堅学年になります。北中の先輩方から学んだ多くのことを後輩たちへ伝える立場となり、良き模範となってくれることを期待しています。また本年度は、体育祭(5/7)、遠足(5/26)、北稜祭(9/4、5)、職場体験学習(10/12、13)など多くの行事が予定されています。友だちと支え合い、チャレンジする気持ちを忘れず、北中の中心学年として、2年生らしい個性を発揮した活躍と成長を期待しています。

今年度も学年団スローガンは「前進あるのみ」です。このスローガンには、前向きな姿勢を忘れず、常に前を向いて努力を続けてほしいという願いが込められています。具体的には、「後ろ向きな発言や態度を見せず、チャレンジ精神を忘れない」ということです。1年生の学校生活に慣れる時期から、「新しいことに積極的にチャレンジし、学校を作り上げることのできる」2年生になることが今年の目標です。新しい環境、新しい活躍の場で、自らの可能性を広げてくれることを新2年団職員一同願っています。新生活が始まり、何か気づくことがあれば、ご家庭へ連絡させていただきます。ご家庭でも何か心配なことがありましたら、遠慮なく早めに学校へご連絡いただけたらと思います。よろしくお祈りします。

1 2年団職員紹介

	担 任	教科	部 活	コメント
1 組	横山英利	国語	陸上	去年を超える自分を目指して一緒に頑張りましょう。
2 組	菅 祐紀	英語	野球・サッカー	また今年も一緒に頑張りましょう。
3 組	木下みほ	社会	陸上・レスリング	昨年は社会の授業でお世話になりました。今年もよろしくお祈りします。
1 組副	小若有希子	理科	テニス	文武両道でよい一年にしましょう。
2 組副	寒川有香	数学	サッカー	新たな出会いで、今年度が楽しみです。よろしくお祈りします。
3 組副	松井美和	英語	書道・放送	今年もよろしくお祈りします。
団主任	白井和紀	技術	テニス	しっかり学んで、力を伸ばす1年間にしましょう。
団付	神野友紀	養護	バスケットボール	元気で一年間頑張りましょう。

2 朝学習について

4月12日(月)より朝の学習をスタートします。昨年度と変わらず朝のセミナーで基礎力を培いたいと考えています。8時15分より約20分間実施したいと思います。教室には、8時10分までには入り、気持ちの良い朝がスタートできるようにご協力お祈りします。また、毎日の自主勉強とライフの記入は変わりありません。日々の努力が、中学校での学力を確かなものにするのを忘れず、コツコツと積み重ねをお祈りします。なお、12日(月)までは、読書の準備をお祈りします。

3 体育祭・PTA総会・授業参観について

5月7日(金)の体育祭で、2年生は初めて「よさこい」踊りに挑戦します。3年生の先輩たちと伝統の「よさこい」を完成させるために、1年生の最後から頑張ってお祈りを覚えています。今年は、新型コロナウイルスの影響でどのような競技になるかわかりませんが精一杯のパフォーマンスを見せたいと思います。楽しみにしておいてください。5月15日(土)にはPTA総会・授業参観もあります。お忙しい時期だとは思いますが、是非どちらもご覧になってお子さんの成長した姿を見ていただけたら幸いです。